

GACETA Universitaria

Órgano de Difusión de la Universidad Tecnológica
de Izúcar de Matamoros



Agosto
2018



Directorio

M.G.A. Myriam Galindo Pétriz
Rectora

Lic. Adriana Sánchez Lecona
Abogada General

C.P. José Jaime Vargas Domínguez
Secretario de Administración y Finanzas

Mtro. Edwin Guevara Cortés
Encargado de la Secretaría Académica

Arq. Gustavo Hernández Aguilar
Director de Vinculación

Mtro. Fausto Rodríguez Arellano
*Director de
Contaduría y Administración*

M.C. Alfonso Monterosas Fuentes
*Encargado de la Dirección de
Tecnologías de la Información y Lengua Inglesa*

Mtra. Celina Rincón Muñiz
*Directora de
Procesos Alimentarios y Paramédico*

M.C. Virginia Silva Díaz
*Encargada de la Dirección de
Agrobiotecnología y Agricultura Sustentable y Protegida*

LCC. Dolores Guzmán González
*Encargada del Departamento de Prensa,
Comunicación y Difusión*

Órgano de comunicación interna de la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros,
a cargo del Departamento de Prensa, Comunicación y Difusión.

www.utim.edu.mx



@SoyUTIM



SE GRADÚAN MÁS DE 20 INGENIERAS E INGENIEROS DE LA UNIDAD ACADÉMICA TULCINGO DE VALLE



En una emotiva ceremonia, se graduaron 21 nuevos ingenieras e ingenieros, 11 de la Séptima Generación de Ingeniería en Tecnologías de la Información y 10 de la Tercera Generación de Ingeniería Financiera, Fiscal y Contador Público, quienes dieron el último adiós a la casa de estudios que los formó para ser parte de la transformación del país.

El Coordinador de la Unidad Académica Tulcingo de Valle, José Llamas Alvarado,

en su mensaje, aseveró que “el éxito es la suma de pequeños esfuerzos y la recompensa se garantiza en una mejor vida, no sólo para ustedes sino para sus familias... los invito a continuar invirtiendo en el conocimiento, en su desarrollo personal, para ser agentes del cambio.”

En representación de las generaciones, Óscar Peña González, egresado de Ingeniería en Tecnologías de la Información y Comunicación, dijo: “agradezco a mis profesores por los conocimientos brindados y por enseñarnos día a día que no hay obstáculo que no podamos superar; a mis compañeros, ahora colegas, que juntos logramos grandes cosas, a celebrar, porque el título que nos llevamos, es de Ingeniero y es nuestro deber demostrar nuestras capacidades al mundo.”

José Jaime Vargas Domínguez, Secretario de Administración y Finanzas, dirigió un mensaje a los graduandos y graduandas, donde aseguró que su desarrollo profesional será gracias al esfuerzo de cada uno y a las herramientas adquiridas en las aulas de la Unidad Académica Tulcingo de Valle, por último, los exhortó a ser agentes del cambio para impulsar el desarrollo de la región.



ACADÉMICO DE LA UTIM OBTIENE EL GRADO DE DOCTOR

Erick Mario López Méndez, Profesor de Tiempo Completo en el Programa Educativo de Procesos Alimentarios de la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros (UTIM) obtiene el grado de Doctor en la Unidad de Investigación y Desarrollo en Alimentos (UNIDA) del Instituto Tecnológico de Veracruz.

A través del Programa para el Desarrollo Profesional Docente, para el Tipo Superior (PRODEP) obtuvo la beca para estudiar el doctorado en la UNIDA del Instituto Tecnológico de Veracruz, con el tema “Dinámica de la Morfología de Alimentos Sometidos a Secado Convectivo”, un trabajo de cuatro años en colaboración con la Facultad de Ingeniería Química de la BUAP y asesorado por el D.C. Miguel Ángel García Alvarado (ITVer) y D.C. Irving Israel Ruiz López (BUAP), quienes guiaron al Doctor en Ciencias Alimentarias, Erick Mario López, al cumplimiento de la meta alcanzada.

Cabe destacar que es egresado de la primera generación de Producción Alimentaria de la UTIM, Ingeniero Bioquímico y M. C. en Ingeniería Bioquímica del Instituto Tecnológico de Veracruz (ITV), integrante del cuerpo académico consolidado de Tecnología de Alimentos de la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros (UTIM CA-2); Además, ha propuesto y colaborado en proyectos de investigación financiados por



organismos como CONACYT, PRODEP, Fundación Produce Puebla A.C. y UTIM. También cuenta con artículos científicos y de divulgación en revistas indizadas e indexadas especializadas en alimentos. Ha participado en más de 20 congresos nacionales e internacionales.

La Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros se enorgullece de contar entre sus docentes, con profesionales como el Dr. Erick Mario López Méndez ¡Felicidades Doctor!





ITSAO Y UTIM FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN



La Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros (UTIM) y el Instituto Tecnológico Superior de Acatlán de Osorio (ITSAO) firmaron Convenio de Colaboración, con el objetivo de llevar a cabo acciones conjuntas que beneficien a ambas instituciones y sus regiones.

Esta firma la celebraron la Encargada de Despacho de la Dirección General del ITSAO, María del Carmen Santos Lobato y Myriam Galindo Pétriz Rectora de la UTIM, para establecer las bases generales y unir esfuerzos en acciones conjuntas en temas académicos, desarrollo profesional, difusión de actividades culturales, sociales, comerciales, prestación de servicio social y residencia profesional.

Cabe mencionar que dentro de los compromisos relevantes a consumir, se

encuentra el Desarrollo de proyectos que fortalezcan la economía de la región; facilitar las instalaciones y equipo en los trabajos requeridos para el desarrollo de los programas y proyectos amparados por el Convenio. En ese sentido, Santos Lobato, dijo: “ambas instituciones compartimos intereses y propósitos para contribuir al desarrollo de la mixteca poblana.”

Por su parte, Galindo Pétriz asegura que “establecer lazos cercanos a través del intercambio de experiencias en materia académica, social y cultural, conlleva al fortalecimiento de ambas casas de estudio, para constituirnos como instituciones de excelencia universitaria con compromiso social en nuestras regiones.”

BREVES UNIVERSITARIAS

Ceremonia Cívica correspondiente al mes de agosto, donde el Mtro. Edwin Guevara Cortés, Encargado de Despacho de la Rectoría, dio a conocer los resultados favorables de la Auditoría de Actualización al Sistema de Gestión de la Calidad ISO 9001:2015 efectuada en días pasados; además se promovió el valor de la *Generosidad* a toda la comunidad UTIM.



Se realizó el 3er MidSummer Festival 2018, un espacio Intercultural en el que participaron estudiantes de los diferentes Programas Educativos en diversas actividades relacionadas con otros idiomas y lenguas distintas al español.



La Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros se une a la compañía para erradicar la violencia contra las mujeres y niñas en el Día Naranja.





BREVES UNIVERSITARIAS

La Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros le da la más cordial bienvenida a las y los nuevos Universitarios.



Inauguración de la "Primera Edición de la Copa Champions de Básquetbol" Sede Izúcar de Matamoros.



Protocolo de Titulación de los Programas Educativos de Técnico Superior Universitario en Contaduría, Administración Evaluación de Proyectos y Evaluación Área Recursos Humanos de la Generación 2016-2018.

¡Felicidades profesionistas!



BREVES UNIVERSITARIAS

Estudiantes de los diferentes Programas Educativos exponen proyectos de la Asignatura Integradora.





BREVES UNIVERSITARIAS



  

Concurso fotográfico de Valores en INSTAGRAM

☘ Donde hay un POBLANO, hay ☘

COMPROMISO

Promueve con una foto el valor del Mes (**Agosto: GENEROSIDAD**) a través de las redes sociales

 www.facebook.com/ses.puebla.50  [@ses_puebla](https://www.instagram.com/ses_puebla)

Usa el hashtag: #dondehayunpoblanohaycompromiso

y podrás ser uno de los **ganadores** de:

- 1er Lugar: Un iPhone 7 y un reconocimiento
- 2do Lugar: Una Lap top y un reconocimiento
- 3er Lugar: Una Tablet y un reconocimiento



ESTUDIANTES DE LA UTIM REALIZARÁN ESTANCIA ACADÉMICA EN UT'S DE NAYARIT Y NORTE DE GUANAJUATO

A través de la beca Movilidad Nacional que ofrece la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros (UTIM) tres estudiantes de los diferentes Programas Educativos, cursarán el siguiente cuatrimestre agosto-diciembre, en la Universidad Tecnológica de Nayarit y la Universidad Tecnológica del Norte de Guanajuato.

Itzel Citlalli Jaimes Gutiérrez del programa educativo de Procesos Alimentarios y María de los Ángeles Fátima Aragón Rosas de Administración Área Formulación y Evaluación de Proyectos, realizarán su estancia en la UT de Nayarit; por otro lado Gabriel Cruz Rodríguez de Administración Área Capital Humano cursará en la UT del Norte de Guanajuato.

Cabe destacar que dentro de los compromisos que deberán sustentar son:

mantener el nivel de aprovechamiento académico que han obtenido en la UTIM, así como el intercambio cultural de usos y costumbres de la región entre la comunidad universitaria donde realicen su estancia, misma que les permitirá adquirir nuevas experiencias para fortalecer su desarrollo profesional, aseguró la Rectora Myriam Galindo Pétriz.

Además de exhortar a las y los ganadores de las becas, a poner en alto el nombre de la Universidad, Galindo Pétriz, se comprometió a impulsar los programas de movilidad académica como uno de los mecanismos fundamentales para elevar la calidad educativa y alcanzar un mayor nivel de cooperación e integración entre las Instituciones de Educación Superior.



UTIM PARTICIPA EN EL EVENTO FEST PUEBLA EMPRENDE

En el marco de la Segunda Edición del Fest Puebla Emprende 2018, este 16 de agosto, se llevó a cabo en la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros una serie de conferencias y talleres que impulsan el desarrollo de la cultura emprendedora, a través de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (SECOTRADE).



En esta ocasión la UTIM fue una de las 21 sedes, en donde se impartieron las conferencias “Derriba tus barreras personales” y “La mejor marca eres tú”, así como el Taller de simulador de negocios y Taller de ventas para emprendedores, de esta manera se exhorta a los participantes a ubicar en qué fase del ecosistema emprendedor se encuentran, e inclusive consolidar sus ideas, así lo señaló el Lic. Agustín Espejel Claudio, Director de Fomento de la Subsecretaría de Desarrollo Económico de la Secotrade.



Por su parte, la Mtra. Myriam Galindo Pétriz, Rectora de la UTIM, en su mensaje de bienvenida señaló que “a través de la transferencia de experiencias y conocimientos, como estos eventos en los que la comunidad universitaria se involucra, nuestra juventud puede desarrollar no sólo sus habilidades emprendedoras sino también sus competencias de negocio e interpersonales”. Además invitó a los participantes a acercarse al Centro Incubador de Empresas de la UTIM, donde pueden recibir asesoría, capacitación y vinculación con otros organismos del ecosistema emprendedor, los exhortó “a ser parte de esa transferencia de conocimientos a otros emprendedores, para impulsar el desarrollo no sólo de la región, sino de todo el país”.



AGOSTO: MES DE LA PAZ Y LA GRATITUD



! Donde hay un POBLANO, hay !
COMPROMISO

AGOSTO, MES DE LA
PAZ Y LA GRATITUD
VALORES DE LAS FAMILIAS POBLANAS

LOS VALORES SON PARTE DE NOSOTROS,
VIVIRLOS Y PRACTICARLOS TODOS LOS DÍAS
NOS HACE MEJORES PERSONAS.